
 
ACTA REUNION EXTRAORDINARIA 

14 de NOVIEMBRE de 2008 
 

Asisten: 51 personas. 
1.- Lectura y aprobación del Acta anterior. 
Se procede a la lectura y aprobación del acta anterior. 
 
2.- Balance de cuentas. 
Existe un saldo de 5.605,85 € y de gastos 6.308,31  €, sigue habiendo 

un saldo positivo de 347.18 € porque hay un remanente del año anterior. 
 
3.-Elección de Cargos para la Junta Directiva.: 
 
PRESIDENTE: RAFAEL MUÑOZ  IVARS-I3A 
 
VICEPRESIDENTA: Mª GRACIA RIVERA AREVALO-I4B/5ºB 
 
SECRETARIO: FRANCISCO FUENTES SANTORO-I4A 
 
TESORERA: CANDELARIA GARCIA QUINTANA-I4A 
 
VOCALES: -   Mª JOSE ALBEROLA GOMEZ-1ºA/4ºA 

- CARMEN NEREA ATALAYA PEREZ-I3A 
- AMPARO BLAZQUEZ VALENCIA  
- IRENE BROTONS MARTINEZ-I4A 
- SONIA ALMUDENA DIAZ JURADO-I4B 
- Mª TERESA FERNANDEZ MARTINEZ 
- JOSE ANGEL GARCIA MONERRIS 
- LUCIA GARCIA ROMERO-I3C 
- RAQUEL GOMEZ JUAN-I5A/2ºA 
- ROSA JURADO ROMERO-5ºB 
- PALOMA LOPEZ MOYA 
- Mª CARMEN NOGUEROL PEREZ 
- JOSE MANUEL OCHOA ESTEVE-I4A 
- MARIA FATIMA ORTIZ IRUSTIA-I3C/3ºC 
- Mª CARMEN PASTOR MONJE-1ºC/5ºB 
- EMELECIA PUEBLA FERNANDEZ-5ºB 
- PILAR RODRIGUEZ BAÑON 
- DOLORES RODRIGUEZ HERNANDEZ-4ºB 
- NATALIA TORREGROSA BAS 
 

   



  
 
 
  4.- Horario escolar nuevo en el Colegio.: 
 
  Se debate el tema de padres a favor o en contra del nuevo 
horario escolar, se explica que los votos de los padres  cuando se pasó la 
encuesta en junio no llegaron ni a la mitad, entonces fue el consejo 
escolar quién se encargó de votar y decidir, a lo que los padres 
responden que no se sabe para que se pasó la encuesta si no se ha tenido 
en cuenta la opinión de los padres. Se habla de que los canales de 
información para dar por enterados a los padres como cartas, circulares 
y demás a veces no llegan como quisiéramos y en el caso de la encuesta 
del nuevo horario se dio con muy poco tiempo. 
  Existe una página web del colegio dónde colgamos las 
circulares del AMPA para información de los padres que lo 
desconozcan. 
  Se habla de recoger firmas para ver si se puede cambiar el 
horario para el curso que viene y de la forma en que se puede hacer la 
recogida para tener el voto de todo el mundo, parece ser que un  padre 
de cada clase se ocupará de recoger firmas en la clase de su hijo y así 
hasta que se recopilen firmas en todas las clases, en la hoja se pondrá 
simplemente SI o NO al nuevo horario, no queda claro si esto se va a 
llevar a cabo. 

 
5.- Ruegos y preguntas.: 
- Se pregunta sobre las actividades extraescolares en horario de 

comedor, se opta por descartarlo al implantar el nuevo horario escolar 
ya que no da tiempo a los niños a realizar tales actividades. 

-  Sobre el tema de la escola matinera no se puede hacer porque 
en principio habían 17 niños y en última instancia quedaron solamente  
5 niños con lo que no es viable la opción. 

 
- Se habla del tema de la comida del comedor y que los padres 

deberían poder probar la comida que se da a sus hijos, a lo que se 
responde que desde el consejo escolar se ha ofrecido poder estar una 
semana comiendo en el comedor los padres para que vean cómo 
funciona y el tipo de comida que se da a los niños. 

 También se dice que si existe algún tipo de queja sobre el 
comedor se haga por escrito en secretaría. 

 
 
 



-En cuanto al tema de las escaleras del colegio de primaria se 
debería hacer hincapié en que los niños no pueden cargar con todo el 
peso de las carteras y se explica que el ascensor es sólo para algún tipo 
de minusvalía. 

 
-Se propone ver de realizar algún tipo de actividad extraescolar a 

partir de las 16.30 h. 
 
Se cierra la sesión el día 14 de noviembre de 2008 a las 16.20 h 

en mutxamel. 
 
 

          
                                   


